



Frage an Bürgermeister Mag. Siegfried Nagl

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 26. Februar 2015

von

GRⁱⁿ DI (FH) Mag.^a Daniela Grabe

Betrifft: Zwischenbericht ExpertInnenkommission Straßennamen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Am 10.4.2014 wurde im Grazer Gemeinderat - u.a. aufgrund der Diskussionen zum Gedenkjahr 2014 und zur Rolle von Straßen-Namensgebern wie etwa dem ehemaligen Generalstabschef der Habsburgerarmee, Franz Conrad von Hötzendorf - die Errichtung der "ExpertInnenkommission Straßennamen" beschlossen und zwar "zur Aufarbeitung sämtlicher personenbezogenen Straßen- und Platznamen zur Beschlussfassung" und mit dem zeitlichen Ziel, ihre Tätigkeit spätestens in der ersten Jahreshälfte 2017 abzuschließen und der Stadt Graz – Präsidialabteilung ihren Endbericht vorzulegen.

Auch wenn der Schlussbericht erst 2017 erfolgen soll, wäre es meines Erachtens - gerade anlässlich des heurigen weiteren Gedenkjahres und in Vorausschau auf das künftige Gedenkjahr 2018 sinnvoll, einen Zwischenbericht über die Arbeit der ExpertInnenkommission, über die von ihr behandelten Straßennamen und über die grundsätzliche Vorgangsweise zu erhalten und in den zuständigen Ausschüssen vorstellen zu lassen.

Aus diesem Grund stelle ich folgende Frage:

Ist es möglich, dem Grazer Gemeinderat bzw. den zuständigen Ausschüssen einen Zwischenbericht über die Arbeit der "ExpertInnenkommission-Straßennamen", über die von ihnen bereits behandelten Straßennamen und über die grundsätzliche Vorgangsweise zukommen zu lassen bzw. bis wann könnte dies erfolgen?